

FANY SANTIAGO

x @fanysantiagof **f**FanySantiagoF

ANÁLISIS / VIERNES 10 DE NOVIEMBRE DE 2023

Hay método en CDMX y tenemos gallo

El país requiere a gritos un cambio y sin duda a pesar de las inercias, la oposición va caminando y fortaleciéndose de la mano de la gente, pero escuchando y construyendo bajo la misma sintonía, resultado de ello es que surge la responsable del FAM, Xóchitl Gálvez y justo pasaron semanas críticas y preocupantes respecto a las decisiones de la Ciudad de México, pues, aunque todos los estados del país son importantes, la caja de resonancia es el corazón del país y ese es la CDMX.

Esperando que estas líneas no se mal entiendan, pero si algo nos diferencía del oficialismo es y será el modo en el cual se han priorizado criterios democráticos como coalición Va por México, ahora como Frente Amplio, pero también en el reflejo de la inclusión armónica e igualitaria de cada uno de los partidos ya que entendemos que nuestras fortalezas están en nuestras diferencias y es ahí donde nos reconstruimos como un solo ente, ponderando democráticamente la mejor decisión para cada circunstancia, en la casa de enfrente hay imposiciones y dedazos en todo y esas acciones han estado en el ojo público.

En el FAM tenemos claro que la CDMX no puede ser una cuota de poder sino que debe ser un espacio armónico de construcción que sume a quien será nuestra candidata a la Presidenta de la República y no que cargue a un elegido o elegida, es necesario que quien surja del método que se acordó entre las dirigencias nacionales y estatales sea quien sume y traiga votos diferentes a los ya capitalizados sobre todo en una ciudad como esta, una ciudad colorida, chilanga, noble, de desarrollo, de gente chingona y trabajadora pero sobre todo progresista que pide a gritos que se recupere su grandeza.

		*				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	•	*	*	\$1 \$3		±El Sol de México	13	10/11/2023	OPINIÓN
÷	÷	¥		***					

Como lo he expuesto en otros artículos de opinión para ustedes nuestros queridos lectores, a la ciudadanía y a quienes tienen a bien ser partícipes de lo que ocurre en la ciudad y en nuestro país es claro que las encuestas sólo son una guía clara para armar rutas, fortalezas y estrategias, se observan aspirantes en el frente serios: Lía Limón, Adrián Rubalcava, Santiago Taboada y por su puesto a quien denominé el caballo negro, Luis Cházaro, a quien sin duda hay que destacarle que en conjunto con el PRD han sido quienes han aportado la voluntad de mejorar, de ponderar la democracia, de sumar por proyecto y no por cuota.

No fue nada fácil llegar a conformar un método en la ciudad, pero se sabía que era necesaria por y para la gente. ¿Cómo mostrar que somos diferentes haciendo más de lo mismo?, por esto es necesario tener ejercicios que ponderen y abran la participación de todas y todos. Será el día 15 de Noviembre el registro de las y los aspirantes, el comité organizador estará conformado por los 3 presidentes nacionales, habrá 4 foros y dos encuentros, la última el 10 de enero, así que será posterior a ese día cuando sabremos quién será quien coordine los trabajos del frente en la CDMX y represente la candidatura de coalición.

La semana ha tenido miles de coyunturas pero sin duda a quienes he nombrado están en la carrera de conquistar la recuperación de esta ciudad que tanto nos necesita, por eso quiero compartirles que creo que todas y todos son grandes cuadros pero en el PRD es hora de decir que sí tenemos posibilidades en esta bella ciudad que ya hemos gobernado, es hora de escuchar y sumar a las y los chilangos, de construir juntas y juntos, de sumar nuestras voces en una causa y que sin duda se requiere la seriedad de proyecto para tener una mejor CDMX, en el PRD tenemos gallo y ese gallo es Luis Cházaro.

Yo quiero una CDMX Chingona, ¿Y tú?